Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 14 Piéces
Superficie 980 m2
Référence 1027
Prix 17 000 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Située dans une zone verte, magnifique propriété avec vue époustouflante,
d'environ 1000m2 sur un terrain plat de 4200m2.L.a maison principale de 540 m? est
composée d'un grand salon, d'une salle a manger, d'une cuisine traditionnelle
donnant sur la terrasse, d'une cuisine professionnelle entierement équipée, d'une
chambre principale de 110m2 avec une salle de bain, une salle de douche et 2
dressings. Un bureau, 4 autres chambres en suite avec salle de bain et dressing.La
maison d'hétes indépendante de 150m2 est composée d'un appartement

indépendant de type 4 pieces et d'un appartement de type ...

Located in a green area, magnificent property with amazing view, of about
1000sqm on a flat land of 4200 sqm. The main house of 540sgm is composed of a
large living room, a dining room, a traditional kitchen opening on to the terrace, a
fully equipped professional kitchen, a master bedroom of 110sqm with a bathroom,
a shower room and 2 dressing rooms. An office, 4 other bedrooms en suite with
bathroom and dressing.The independent guest house of 150sqm is composed of
an independent apartment type 4 rooms and a apartment type 2 rooms for the

staff. A PC security room and a laundry room.Qutdoor ...

BLUE IMMOBILIER
2 Avenue des Hellenes - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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